



30.12.2021

Newsletter 084

Lisa Zimmermann/Dorothea Schwarz Österreichischer Junioren-Meister im Damen Doppel



Leider war gestern die ÖRV-Übersicht zu den Österreichischen Nachwuchs-Meisterschaften nicht ganz korrekt. So wurde bei den Schülerinnen Lisa Schönegger als Siegerin genannt. Die gewann allerdings letztes Jahr, denn heuer startete sie in der Klasse „Jugend C weiblich“. Wir bitten diesen Fehler zu entschuldigen.

Aufgefallen war dies bereits gestern unserem Sportwart Peter Linger, nachdem der Text online gegangen war. Nach seiner heutigen Rücksprache mit dem ÖRV wurde der Fehler korrigiert. Die richtige Übersicht liegt nun diesem Newsletter bei.

Bei dieser Gelegenheit freuen wir uns allerdings auch darauf hinweisen zu können, dass Dorothea Schwarz (RV Swarovski-Halltal-Absam) zusammen mit Lisa Zimmermann (RV Imst) Österreichische Meisterinnen bei den Doppel-Juniorinnen werden konnte. Damen-Doppel, eine noch junge Disziplin mit großer Zukunft, zumal die FIL-Exekutive im Rahmen ihres letzten Kongresses in Salzburg Ende September beschloss, sich mit den Damen Doppelsitzern als neue Olympische Disziplin für die Olympischen Winterspiele Mailand-Cortina 2026 zu bewerben. Die weiblichen Duos würden damit bei den Wettbewerben in Cortina d'Ampezzo zur vom IOC angestrebten Geschlechter-Gleichstellung beitragen.

Alle Österreichischen Nachwuchs-Meister 2022 (korrigiert)

Fotos unseres Damen-Doppels und Paul Thurnbichler